

Artikel vom 12.10.2018

Bürgerentscheid NEIN!

## Nein zur städtischen Wohnungsbaugesellschaft



**Bürgerentscheid am 14. Oktober 2018**  
Gründung einer städtischen Wohnungsbaugesellschaft

Sind wir dafür, dass die Stadt Landshut eine städtische Wohnungsbaugesellschaft gründet?

JA  NEIN

**NEIN, wir sind gemeinsam dagegen!**

Denn NEIN zur städtischen Wohnungsbaugesellschaft, heisst JA zu nachhaltiger Wohnbaupolitik für Landshut!

Lesen Sie im Faktencheck:  
Warum wir ohne Wohnungsbaugesellschaft nachweislich besser dran sind.

Gemeinsam treten wir für eine kluge und nachhaltige Lösung für Landshut ein. Bitte unterstützen Sie uns mit einem **NEIN** beim Bürgerentscheid am 14. Oktober 2018.

Logos: CSU, Freie Demokraten FDP, FREIE WÄHLER, BFL, Junge Liste, Landshut Stadt

**Nein zur städtischen Wohnungsbaugesellschaft -**

**Ja zum nachhaltigen Wohnungsbau!**

[Flyer \(Link anklicken!\)](#)